

There are no translations available.

**Nach der Festnahme von zwei verdachte Spionen aus Syrien greift Deutschland durch. Außenminister Guido Westerwelle weist vier syrische Diplomaten aus. Die Mitarbeiter der syrischen Botschaft haben drei Tage Zeit, um Deutschland zu verlassen.**

Die Ausweisung steht offensichtlich in Zusammenhang mit den Einschüchterungsversuchen des syrischen Regimes gegen Oppositionelle, die in der Bundesrepublik leben.



Bei den vier Diplomaten handelt es sich um drei Männer und eine Frau, die in der Botschaft angestellt waren. Zu den Gründen für die Ausweisung äußerte sich Westerwelle worden waren, die nun in Untersuchungshaft [zwei mutmaßliche syrische Spione festgenommen](#) zunächst nicht im Detail. Er verwies aber darauf, dass diese Woche bereits sitzen. Viele Beobachter können nicht begreifen, warum gerade jetzt die zwei verdachte Spionen festgenommen sind. Handelt es sich um einen politischen Druck auf das syrische Regime ?

Aus dem auswärtigen Amt verlautete, die vier Syrer hätten sich Aktivitäten geleistet, die «mit dem Diplomatenrecht nicht vereinbar» gewesen seien ! Falls sich weitere Hinweise für eine Drangsalierung der syrischen Opposition ergäben, seien auch weitere Strafmaßnahmen möglich.

Aber sind die Oppositionelle die ausserhalb Syrien leben so wichtig für das syrische Regime ?

Haben die syrische Geheimdienste zurzeit nichts anders zu tun ausser Oppositionelle in der Bundesrepublik zu einschüchtern ?

Quelle :dapd

